

Emilie Guérel peut compter sur Arthur Paecht

Emilie Guérel a vécu une belle journée hier. Pour commencer, dans l'après-midi, la candidate "La République en marche" a reçu le soutien d'Arthur Paecht, ancien maire de Bandol (1983-1995) et de La Seyne (2001-2008)... et ex-député de la 7^e circonscription (1986-2002). La Sanaryenne peut ainsi se targuer de l'appui de deux premiers magistrats avec déjà l'actuel maire bandolais Jean-Paul Joseph :

« *Je les remercie chaleureusement* ».

Et, pour bien finir, en début de soirée, Emilie Guérel a officiellement ouvert son local de campagne dans le cœur de ville seynois (7, rue Cyrus-Hugues)... à seulement quatre jours du premier tour : « *C'est*



La candidate LREM a inauguré son local de campagne, hier soir, rue Cyrus-Hugues. (Photo D. Leriche)

effectivement tardif mais c'est dû à des problèmes de logistique », explique-t-elle. « *Totalement confiante* », la prof d'anglais à Ollioules compte bien tenir encore cette permanence la semaine prochaine : « *Les retours des gens sont très positifs : ils attendent un*

renouvellement, ils veulent que les pratiques politiques changent ». Comme la plainte de son adversaire Jean-Pierre Colin (nos éditions précédentes), estime-t-elle : « *Personne n'est dupe. Et cela va se retourner contre lui* ».

S. H.